

BOLETIN INFORMATIVO:

Noviembre 2024

BOLETÍN 11



Ayuntamiento Santo Domingo Oeste

@alcaldiasdo

www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por el departamento de Relaciones Públicas.

BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 01 de noviembre.

Taller de Detección de Necesidades de Capacitación.

Con el objetivo de detectar las necesidades reales de Capacitación que se requieren en el Ayuntamiento SDO, la Dirección de Recursos Humanos, a través del Dpto de Capacitación y por instrucciones precisas del Alcalde Francisco Peña, realizó este viernes 01 de noviembre, en coordinación con el INFOTEP, el taller Detección de Necesidades de Capacitación, dirigido a los Directores y Encargados Departamentales.

En el taller se trabajó la importancia de la Detección de Necesidades, los tipos de necesidades y los objetivos generales para la detección.

Con esto se busca fomentar el talento individual y desarrollar el potencial de los empleados para contribuir al logro de las expectativas del Ayuntamiento, conociendo así el componente emocional de los empleados y motivándolos a las buenas y sanas relaciones laborales.

En el taller participaron unas 55 personas, que se comprometieron a la promoción en sus áreas de trabajo de fomentar las relaciones personales, interdepartamentales, tener una actitud positiva, identificarse con la institución y dar la milla extra para el buen desempeño.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 02 de noviembre.

Reunión con el Comité de Emergencias.

Se llevó a cabo una reunión, para la activación del comité de emergencias, por las fuertes lluvias que han estado ocurriendo en estos días y dar soporte a las zonas vulnerables ante posibles inundaciones.



Santo Domingo Oeste, 04 de noviembre.

Intervención en Arroyo Bonito.

Se intervino el sector de Arroyo Bonito, para el saneamiento de la cañada, donde se llenaron doce camiones de desechos sólidos provenientes del lugar y se le dará continuidad en el día de hoy, para resolver la problemática.

Estuvo presente el arquitecto Héctor López y el director de Planeamiento Urbano, la encargada de la delegación Gabriela Cerda, el director de limpieza y Marcia Castro representante del polígono 2.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 05 de noviembre.

Alcalde Francisco Peña se reúne con delegados en el Cuerpo de Bomberos.

El alcalde Francisco Peña realizó una reunión en el Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Oeste, con los encargados de delegaciones de diferentes zonas del municipio, donde se debatieron estrategias para la recogida de basura y las medidas que se están llevando a cabo por las lluvias.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 06 de noviembre.

Día de la Constitución Dominicana.

Celebramos el día de la Constitución de la República Dominicana, en conmemoración al 6 de noviembre de 1844, día en que se promulgó la I Constitución Dominicana en la ciudad de San Cristóbal.

¡Qué viva la República Dominicana! 🇩🇲



Santo Domingo Oeste, miércoles 6 de noviembre.

Alcalde Francisco Peña, designa nuevos funcionarios municipales.

El Secretario General del ASDO, Secundino Valdéz procedió a dejar posesionados a los nuevos funcionarios municipales, designados mediante resolución por el alcalde Francisco Peña.

Fueron posesionados el señor Francisco Soriano como encargado de cementerios y funerarias, el señor Nicolás Ureña, como asesor de las funerarias, señora Mercedes Familia, encargada de los Alcaldes Pedáneos, Mónica de Jesús, Asesora del Señor Alcalde, señora Nelsy Yaqueline Sánchez, como encargada de Mercados, la señora María Valdéz, encargada del mercado del Km 9 y el mercadito de las Palmas, en tanto que el señor Vinicio Maldonado Pérez, queda designado como coordinador adjunto del Dow Town de SDO y ratificado como encargado del sector Las Caobas.

La resolución No. A0132-2024, indica que el documento debe ser enviado a los departamentos correspondientes para su ejecución y fines de lugar, mientras que los funcionarios designados, juraron cumplir y hacer cumplir la Ley 176-07, la Constitución de la República y velar por el buen desarrollo del Municipio Santo Domingo Oeste.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 07 de noviembre.

Día Nacional del Deporte.

Hoy celebramos el Día Nacional del Deporte, una gran práctica que permite el buen desarrollo tanto físico y mental del individuo.

Felicitamos a todos esos deportistas que se esfuerzan y son disciplinados en su área, reconocemos su papel positivo a la hora de representarnos en las comunidades y en el mundo.

El alcalde Francisco Peña (@franciscopena_sdo), le envía felicitaciones a todos los deportistas de Santo Domingo Oeste en su día.



Santo Domingo Oeste, 07 de noviembre.

Reunion con departamento de proyectos de Obras Públicas.

La Dirección de Proyectos del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, se reunió con una comisión de la alcaldía, designada por el alcalde Francisco Peña, con el objetivo de iniciar un plan de reconstrucción de las aceras y contenes de las principales calles de los sectores del municipio SDO.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 11 de noviembre.

¡Limpieza de imbornales! 🚧?



Desde temprano, nuestra brigada de drenaje se dirigió hacia la C/ Guarocuya, dándole mantenimiento y destapando el sistema de drenaje de la zona, por instrucción del alcalde Francisco Peña.

Santo Domingo Oeste, 13 de noviembre.

¡Mesa de seguridad ciudadana!

En un acto que congregó a los principales Dirigentes Comunitarios, presidentes de Juntas de Vecinos, Policía Nacional, Edesur, Ministerio de Defensa, la Gobernación Provincial, Digesett, Policía Municipal y Cuerpo de Bomberos, el Ayuntamiento SDO y el Ministerio de Interior y Policía, realizaron este miércoles 13 de Noviembre, la Mesa de Seguridad Ciudadana.

El evento cumple con los requerimientos de las leyes de seguridad nacional y busca conocer las necesidades de los barrios y sectores en materia de seguridad.

Más de 20 presidentes de Juntas de Vecinos, hicieron uso de la palabra, siendo escuchados con detenimiento por las autoridades y al final el alcalde Francisco Peña, respondió a muchas de las inquietudes planteadas, invitando a los presentes todos comunitarios, a hacer conciencia ya que la mayoría de los problemas que afectan el municipio se deben a mal manejo de los ciudadanos y más específicamente a las invaciones de que han sido objeto. La Mesa de Seguridad Ciudadana, se realizó en el Salón Julio Saury de la CDEEE, en la Isabel Aguiar.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 15 de noviembre.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste y el Área VII de Salud realizan jornada de vacunación para empleados.

En el día de ayer, el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste, en coordinación con el Área VII de Salud, llevó a cabo una jornada de vacunación dirigida a los empleados de la institución.

El operativo, realizado en el Salón de Actos de Regidores, tuvo como objetivo inmunizar a cada colaborador del cabildo contra enfermedades como el neumococo, influenza y hepatitis B. Esta iniciativa forma parte de las acciones preventivas de salud promovidas para garantizar el bienestar del personal y, por ende, la calidad del servicio ofrecido a la ciudadanía.

La actividad fue encabezada por la directora de Desarrollo Social y Cultural del Ayuntamiento, Massielle Peña, quien destacó la importancia de estas jornadas para cuidar la salud de los trabajadores y fomentar la prevención de enfermedades en la comunidad laboral.

"Nuestro compromiso es ofrecer las herramientas necesarias para el cuidado de la salud, y estas jornadas son una muestra de ello. Agradecemos al Área VII de Salud por su apoyo en esta importante labor", expresó Peña durante el acto.

La jornada fue calificada como un éxito, logrando una alta participación de los empleados del ayuntamiento. Este tipo de iniciativas refleja el interés de las instituciones en promover un entorno laboral saludable y en sintonía con las políticas nacionales de salud pública.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 18 de noviembre.

ALCALDE SDO, FRANCISCO PEÑA, REALIZA CONFERENCIA A ESTUDIANTES DEL MUNICIPIO.

El Alcalde Francisco Peña, impartió este lunes 18 de noviembre, una charla conferencia a estudiantes de 5to. y 6to. de secundaria en el colegio Olimpo, ubicado en el sector del mismo nombre, en el municipio SDO.

La conferencia bajo el título de "Desarrollo Económico", busca concienciar e incentivar a los jóvenes estudiantes sobre su rol, en el desarrollo de su vida personal y como se traduce esto al desarrollo del Municipio.

El Alcalde, reconoció las dificultades que tienen los jóvenes para ser insertados en el mercado laboral, por lo que desde ya, ellos deben identificar sus fortalezas y las herramientas para ser aplicadas, los motivó a no dejarse arropar por los vicios, a ser obedientes con sus padres y tratar de ser ejemplos para los que van detrás de ellos.

De su lado la Directora del Colegio Olimpo Ramón, señora Lorenza Ramón, agradeció al Alcalde su disposición de ir a orientar a los estudiantes de término, ya que con eso, estos jóvenes sabrán que se puede y que cuando ellos lleguen a ser adultos pueden aportar al desarrollo social y económico del país y del municipio.

Durante el evento, los estudiantes realizaron preguntas y de forma amena interactuaron con el Alcalde, quien les informó que las puertas del Ayuntamiento están siempre abiertas para recibirlos e incluso pueden realizar sus 60 horas laborales y si son buenos, pueden hasta ser tomados en cuenta para su primer empleo.

El alcalde, tiene una agenda de visita a los liceos y colegios del municipio, para llevar a los estudiantes de término, las orientaciones y conectar a los jóvenes con la realidad actual.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Punta Cana, 23 de noviembre.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, PARTICIPA EN LA XXIII, ASAMBLEA GENERAL ELECCIONARIA DE MUNICIPIOS 2024, EN LA QUE SE ELIGIO AL ALCALDE DE SAMANA NELSON NUNEZ, COMO PRESIDENTE DE FEDOMU.

Fue realizada esta semana la XXIII, Asamblea General Eleccionaria de Municipios 2024, con la participación de 149 Alcaldes y Alcaldesas del país, entre ellos El Alcalde del Municipio Santo Domingo Oeste Francisco Peña, quien votó a favor del alcalde de Samaná, Nelson Núñez y que resultó electo como presidente de la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), a unanimidad.

Durante la XXIII Asamblea General Eleccionaria de Municipios 2024, en la que además fue elegida la directiva del Consejo Directivo para el período 2024-2026, la que contará con el técnico Félix Santos como director ejecutivo.

El nuevo presidente de Fedomu, reiteró que junto al presidente Luis Abinader continuarán apoyando los municipios como una forma de mejorar la calidad de vida de la gente, y dotar de mejores equipos a los ayuntamientos del país.

Agradeció a todos los alcaldes presentes por confiar en su persona y depositar su confianza en la dirección de una institución que tiene como norte defender la autonomía política, administrativa y financiera de los ayuntamientos.

Al presidente Núñez le acompañarán, para dirigir los destinos de la Federación por dos años, Santos Ramírez, alcalde de Baní, como secretario general, mientras que José Miguel Méndez, alcalde de Villa Altagracia, como tesorero.

Asimismo, Kelvin Cruz, de La Vega, Rafael Hidalgo, de Azua, y Anyolino Germosén, de Tamboril, serán los recién pasados presidentes.

Francisco Peña, dijo sentirse complacido con la elección de Nelson Núñez, porque sabe que es un hombre que siempre esta del lado de los municipios y ayudará a buscar las soluciones que estos requieren.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 23 de noviembre.

RESUMEN SEMANAL DE LOS TRABAJOS REALIZADOS POR LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DE LA ALCALDÍA.

Durante la semana del 18 al 24 de noviembre, la Alcaldía SDO desarrolló un amplio programa de trabajo, que incluye, bacheos en diferentes calles del municipio, limpiezas de imbornales, cañadas, drenajes, entre otros, con lo que se le da respuestas a los munícipes sobre sus inquietudes y solicitudes.

La Dirección de Obras Públicas del ASDO, que dirige el Ing. Alexis Ferreras, cumpliendo instrucciones precisas del alcalde Francisco Peña, reanudó los operativos de reparación y bacheos en la calle Duarte Vieja con avenida Las Palmas, fue sanada la cañada en la Gregorio Rosell en Bayona.

Asimismo, las brigadas de drenajes, realizaron operativos de cuneteos y limpiezas, para el desahogo de las aguas negras en el sector Las Caobas, también, las brigadas trabajaron ésta semana en el Residencial Santo Domingo, en la limpieza de los imbornales. En coordinación con la CAASD, la alcaldía intervino la intersección de la avenida Los Beisbolistas, esquina Autopista Duarte.

Cabe destacar el trabajo conjunto de la alcaldía con el Ministerio de Obras Públicas del gobierno central, agilizando los trabajos que mucho demanda el municipio, como intervenir la intersección de la Esquina Caliente en la Isabel Aguiar, dando solución al deterioro de la vía que provocaba grandes entaponamientos y dificultades para el transeúnte.

El alcalde Francisco Peña, envió a Hato Nuevo, a la Dirección de Obras Públicas, a dar inicio a los trabajos preparativos para la construcción en Hormigón Armado de la calle Paraíso del referido sector. El equipo de Drenaje, también realizó esta semana el cuneteo y limpieza de las aguas negras, en la avenida Isabel Aguiar, en donde se colocó asfaltado en la importante vía. También se intervino el tramo de la Isabel Aguiar, esquina San Anton, con Emeterio Méndez donde no era posible el flujo vehicular por el deterioro total de la vía, trabajaron en la Av. Las Palmas, donde se intervinieron varios tramos que estaban en deterioro y dificultaban en buen tránsito, se intervino el tramo que une la Av. Las Palmas con la Prolongación 27 de febrero, solucionando así los hoyos que se habían formado en la vía.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 25 de noviembre.

Día de la no Violencia Contra la Mujer.

Hoy conmemoramos el Día Internacional de la No Violencia Contra la Mujer, con la finalidad erradicar esta problemática y en honor a las Hermanas Mirabal 1. Por una sociedad libre de violencia, donde las mujeres puedan sentirse protegidas y con derecho a alzar su voz.



#NoViolenciaContraLaMujer
#alcaldiasdo

Santo Domingo Oeste, 27 de noviembre.-REUNIÓN CON ENCARGADOS DE SECTORES.

Realizamos en el día de hoy, una reunión con los encargados de sectores en el Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Oeste, coordinando temas relacionados con la recogida de basura y organizando el calendario para las mañanitas, una tradición por motivo de navidad.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 27 de noviembre.

ALCALDÍA SDO, ÁREA 7 DE SALUD y MINISTERIO DE DEPORTES, CONMEMORAN DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER.

En un acto conjunto la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, el área 7 de Salud y el Ministerio de Deportes, conmemoraron el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, con la participación de las autoridades municipales, organizaciones comunitarias, ONG's y clubes de madres.

Estuvieron presentes el Director del área 7, doctor Fausto Baez, la Directora de Bienestar Social y Cultural del ASDO, Massielle Pena, el Viceministro de Recreación y Actividad Física del Ministerio de Deportes, Leopoldo Portes Soler, Evaristo Pérez, Inmortal del Deporte y Director de Recreación, el Subdirector Municipal de Deportes Junior Ramírez, la encargada de penitenciaría América Pérez y el equipo de técnicos de MIDEREC, el presidente del Consejo de Regidores Tony Acosta, y otras personalidades.

Cada uno de los representantes de las diferentes instituciones, reiteró su gran compromiso en la lucha para eliminar la Violencia en la sociedad dominicana, resaltando los valores de la mujer y el rol de éstas para el crecimiento de la familia.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 29 de noviembre.

ASDO y FEDOMU, realizan taller sobre SISMAP Municipal.

La Alcaldía de SDO y la Federación Dominicana de Municipios, realizaron este jueves 28 de noviembre, un taller sobre el SISMAP Municipal, con la participación de Directores y Encargados Departamentales del ASDO, con el marcado interés de que estos conozcan todos los procesos y procedimientos del SISMAP Municipal y así puedan desempeñar sus funciones con total transparencia y apegados a las leyes y ordenanzas.

El taller fue impartido por el licenciado Leivan Díaz; Enc. Participación Social de Fedomu, mientras que, Wilma Lazala Coordinadora Técnica FEDOMU región Ozama, fue quien estuvo en la coordinación del taller junto con la Secretaría General del ASDO.



Santo Domingo Oeste, 29 de noviembre.

ASDO y Ministerio de la Mujer, inician jornada de concienciación para la erradicación de la Violencia Contra la Mujer.

En una acción conjunta para la lucha de erradicación de la Violencia Contra la Mujer, el Ayuntamiento SDO y el Ministerio de la Mujer, iniciaron la jornada de concienciación VIVIR SIN VIOLENCIA ES POSIBLE, con la que se busca sensibilizar a la población para que vivamos sin violencia. Los equipos han sido diseminados por los diferentes barrios y sectores, estarán yendo de casa en casa hablando con las personas y entregando instructivos.

Por el ministerio de la mujer estuvo presente la Viceministra Amada Manzueta, quien exhortó a las mujeres a aprender a vivir sin violencia y agradeció al Alcalde Francisco Peña, la apertura dada a esta jornada y su disposición de luchar siempre en favor de las mujeres, mientras que por el ASDO, hablo la Directora de las Escuelas Laborales y el Departamento de la Mujer, Andrea Villa.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 29 de noviembre.

ALCALDE FRANCISCO PEÑA, ENCIENDE LAS LUCES DE LA NAVIDAD EN SDO.

Con música, bailes, alegría y muchos colores, el alcalde Francisco Peña, dejó encendidas las luces de la navidad en el parque de la torre Eiffel en los Coquitos, Las Caobas.

Con los temas alegórico a la navidad, la banda de música del Ayuntamiento, amenizó el evento que contó con la presencia del icónico Santa Claus, las tradicionales bailarinas y los niños de FUNDECARD, quienes realizaron una hermosa danza, una obra teatral llamada Blanca Nieves y los 7 enanitos, en el idioma Italiano.

El alcalde Francisco Peña, estuvo acompañado por el señor embajador de Italia en la República Dominicana.

Con el encendido del parque de luces, quedan abiertas las actividades propias de la alcaldía, para el mes de diciembre, con las Mañanitas Navideñas que inician el domingo 1ro.

El alcalde dijo que el parque estará abierto a toda la familia municipal y a todos aunque sean de otros lugares para que pasen un tiempo de alegría y unión, con la única encomienda de que cuiden las instalaciones.

El acto de encendido de la navidad contó también con la presencia de los honorables regidores Luis Díaz Filpo, Susy de la Cruz, Macklen, Jassiel Díaz, Eudy González, Directores y Encargados Departamentales de la alcaldía, así como cientos de munícipes que se dieron cita.



BOLETÍN INFORMATIVO:

Santo Domingo Oeste, 01 de diciembre.

Inicio de Mañanitas Navideñas, con el alcalde Francisco Peña.

RECORDATORIO:

En esta madrugada nos encontraremos en la torre Eiffel, para iniciar nuestras Mañanitas Navideñas, con el alcalde Francisco Peña (@franciscopena_sdo), así que coloca el despertador y a las 2:45 A.M, te esperamos en Los Coquitos. ¡Corre la voz! Y no te pierdas esta maravillosa experiencia de compartir y darle la bienvenida a la navidad recorriendo el municipio.



Alcaldía
Santo Domingo Oeste

Este 1ro de Diciembre, iniciamos

Mañanitas Navideñas

Punto de Encuentro Torre Eiffel
los Coquitos las Caobas 3:00 a.m.

Música, Alegría, Santa Claus, Bailarinas
y mucho más Te esperamos.

FRANCISCO PEÑA
Alcalde



BOLETIN INFORMATIVO:

Noviembre 2024

BOLETÍN 11



Este boletín recoge una parte de las obras realizadas y en proceso de ejecución por el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste.

Boletín informativo noviembre 2024.

República Dominicana.

@alcaldiasdo

www.ayuntamientosdo.gob.do

Este boletín fue realizado por el departamento de Relaciones Públicas.